

## Argentina

Administrator-k idatzia  
Ostirala, 2017(e)ko urtarrila(r)en 06-(e)an 20:05etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 6 de Enero de 2017.

## Argentina

-

6 enero 2017 00:20

**El balonmano sigue creciendo en Sudamérica y muestra de ello es el gran número de jugadores argentinos que militan en Europa. Es el caso de hombres como Diego Simonet (Montpellier), Gonzalo Carou (Ademar de León) o Pablo Vainstein (Cuenca). En los últimos torneos no ha conseguido grandes resultados, ya que Brasil le ha superado en los campeonatos panamericanos, pero puede dar un susto a cualquiera.**